

緑化グループ支援事業 10 年目活動団体紹介

10年の長きにわたり、地域の緑化にご尽力頂いた8団体をご紹介します。
各地区に緑の輪が広がっています。

【東部地区】

■南伊豆町花の会（南伊豆町）

| | |
|------|-----------------------|
| 設 立 | 2004 年 |
| 会員数 | 44 人（男性 32 人・女性 12 人） |
| 活動場所 | はまぼうロード、南伊豆町沿道 |



《これまでの 10 年間の活動について》

石廊崎に向かう観光客や地元の方の目を楽しませることができたと思います。
200 m²ある花壇に、8,000 ポットを植え付ける作業は大変だが、おもてなしの
気持ちをもって頑張っ活動をしてこられました。グリーンバンクの支援がとて
も助かりました。

《これからの活動についてと、後に続く他の団体の皆さんへのメッセージ》

10年前は 300 人程いた会員も現在は 44 人になり、今後種から育てていくのが
難しくなったため、今後は市の配布苗を利用して活動をしていく予定です。行政と
協力して取り組むことが大切だと思います。

■商店街振興組合沼津アーケード名店街（沼津市）

| | |
|------|----------------|
| 設 立 | 2010年 |
| 会員数 | 12人（男性6人・女性6人） |
| 活動場所 | 沼津アーケード名店街沿道 |



《これまでの10年間の活動について》

活動を始めた当初は花を触ったこともない会員もいましたが、10年の活動を通して園芸技術が向上し、今では指導しなくても自主的に花の植え込みや手入れをしてくれるようになりました。商店街を通る方からも「ここはきれいだね」と声を掛けてもらえて嬉しいです。高齢化が進み、なかなか以前のように活動できなくなる人もでる中で、植栽面積を減らす工夫をしながらできるだけローメンテナンスで咲く花を植えるなどして活動を続ける努力をしています。グリーンバンクの支援もとても助かりました。

《これからの活動についてと、後に続く他の団体の皆さんへのメッセージ》

後は、沼津市の支援を受けて活動は継続していく予定です。活動を始めた時が肝心で、花の管理の仕方など共有して活動することと、一番は無理しないことです。

■NPO 法人きゃべつくらぶ（裾野市）

| | |
|------|-----------------------|
| 設 立 | 2009 年 |
| 会員数 | 42 人（男性 17 人・女性 25 人） |
| 活動場所 | 深良中学校、石脇親水公園他 |



《これまでの 10 年間の活動について》

暗かった中学校の通学路も作業の成果で明るくなり、子供たちが安心して通える通学路ができたことは大きな成果で子供たちにもとても喜ばれました。ウォーキングが盛んな地区でもあり、公園や道路沿いに花壇を作ったところ歩いている人が立ち止まり写真を撮ってくれるなど、憩いのスポットになっています。グリーンバンクの支援で道具も揃い、問題なく活動ができたことに感謝しています。裾野の他の地区にも活動が広がりをみせています。

《これからの活動についてと、後に続く他の団体の皆さんへのメッセージ》

後継者もいるため今後も活動を頑張っていきたいと思えます。色々大変なこともありますが、自分たちで決めたら必ずやるという気持ちを持って頑張ることが大切だと思います。

■小山町花の会（小山町）

| | |
|------|-------------------------|
| 設 立 | 1996 年 |
| 会員数 | 200 人（男性 60 人・女性 140 人） |
| 活動場所 | 足柄ふれあい公園、町営住宅沿道等 |



《これまでの 10 年間の活動について》

小山町 9 地区の広範囲に渡り、各地区の担当が継続して活動することができました。会員同士の交流も行われており、寄せ植え教室や研修旅行などを通して会員の知識やモチベーションが高められました。女性を中心に花の情報交換なども行われています。とても有意義な活動ができました。

《これからの活動についてと、後に続く他の団体の皆さんへのメッセージ》

世代交代が課題となっていますが、今後も引き続き活動をしていく予定です。会員同士の交流を大切にすることが、活動を長く続ける為に大切なことだと思います。

【中部地区】

■サレジオグリーンプロジェクト（静岡市）

| | |
|------|----------------------|
| 設 立 | 2010 年 |
| 会員数 | 10 人（男性 0 人・女性 10 人） |
| 活動場所 | サレジオ幼稚園花壇 |



《これまでの 10 年間の活動について》

登園する通路沿いに彩りをとということで大きな花壇を作って、10 年の間とても楽しく活動することができました。雑草取りなど大変なこともありましたが、子供たちや父兄が喜んでくれることが何よりの励みになりました。また、付属の中学生や高校生も花壇の前を通ると「写真を撮らせて下さい」といって写真を撮るなど、学内全体のコミュニケーションの場となったことも嬉しいことでした。学校案内のパンフレットに掲載もされ、シンボリックな花壇になりました。

《これからの活動についてと、後に続く他の団体の皆さんへのメッセージ》

10 年の活動で花があることの大切を知ったことで、通勤路の草薙駅北口に花が少ないことが気になり、現在は市と交渉し、草薙駅北口に小さな花壇を作らせてもらい子供たちと一緒に植栽をしています。今後は中学、高校生とも一緒に活動を広げていけたらと思っています。花の活動を考える楽しみを感じながら続けることが大切だと思います。

■ハンギングバスケットクラブ はなみずき（静岡市）

| | |
|------|--------------------|
| 設 立 | 2011 年 |
| 会員数 | 5 人（男性 1 人・女性 4 人） |
| 活動場所 | 静岡県庁東館通路 |



《これまでの 10 年間の活動について》

県庁の東側通路にハンキングバスケットを飾ることができたことが何より嬉しいことでした。通路を通る方に「配色がいいね」「ご苦労様」と声を掛けてもらうことがとても励みになりました。ハンキングバスケットはコストがかかるので、グリーンバンクの支援がとても助かりました。10年間を通して、良い仲間・友人に出会えたことが何より良いことでした。

《これからの活動についてと、後に続く他の団体の皆さんへのメッセージ》

今後は、高齢のこともあり、また後進が入らないことから活動はこれで終了することにしました。活動を長く続ける為には、会員同士の意見を受け入れて仲間の輪を大切にすることです。無理をしないことも重要です。

■寺島コミュニティ広場の会（藤枝市）

| | |
|------|--------------------|
| 設 立 | 2011 年 |
| 会員数 | 8 人（男性 5 人・女性 3 人） |
| 活動場所 | 寺島コミュニティ広場 |



《これまでの 10 年間の活動について》

10 年間あっという間でした。芝生の管理は大変でしたが、グランドゴルフを楽しむ方に喜ばれました。花壇の花は、主に種からポットで育てて花壇に植えていましたが、広場を訪れる人にも大変好評でした。グリーンバンクの書類がとにかく大変でしたが、補助を頂いてとても助かりました。ありがとうございました。

《これからの活動についてと、後に続く他の団体の皆さんへのメッセージ》

高齢化のため、活動を続けるのは大変ですが引き続き活動はしていきたいと思っています。広場の周りのフェンスにハンキングなども付けてみたいと考えています。活動を長く続ける為には自分たちが愛着を持って活動することが大切です。

【西部地区】

■花いっぱい会の会「ハーモニー」(掛川市)

| | |
|------|----------------------|
| 設 立 | 2009 年 |
| 会員数 | 13 人 (男性 5 人・女性 8 人) |
| 活動場所 | 掛川市生涯学習センター花壇 |



《これまでの 10 年間の活動について》

12 年前に活動を始めてから、会員が誰一人減ることなく仲良く楽しく活動ができました。種から育てた苗を生涯学習センターに植え、訪れる人に喜んでもらえて嬉しかったです。作業をしている「きれいですね」など声を掛けてもらうことが励みになりました。グリーンバンクの支援がとても助かりました。ありがとうございました。

《これからの活動についてと、後に続く他の団体の皆さんへのメッセージ》

グリーンバンクの支援のおかげで、10 年の間に必要な道具が揃ったので、心配なく活動ができるのでこれからも頑張っけて続けていきたいと思ひます。会員の輪を作り上げるのには時間がかかりますが、花でつながることで良い活動ができると思ひます。